

Visita de inspección del STJ a Juzgados emplazados sobre la ruta 81

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2024 08:43

El presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín, el ministro Ariel Gustavo Coll y la ministra Claudia María Fernández realizaron ayer una visita de inspección a los Juzgados de Paz que están emplazados a lo largo de la ruta 81, en el interior provincial.

Se trata de una actividad que el STJ realiza en forma habitual en localidades de la provincia donde funcionan juzgados de Paz y otras dependencias judiciales.

El extenso y productivo periplo que abarcó de extremo a otro de la provincia, comenzó en horas de la mañana fijándose como punto de partida la localidad de Pirané. Luego siguieron Palo Santo, Fontana e Ibarreta.



Por la tarde, la comitiva se trasladó a Ingeniero Juárez y a la Delegación Vecinal de Laguna Yema, en el extremo oeste de la provincia, y esta mañana se desplazará hasta los Tribunales de Las Lomitas, cabecera de la Tercera Circunscripción Judicial.

En cada visita, los jueces de la Corte Provincial conversaron con los responsables de cada

Visita de inspección del STJ a Juzgados emplazados sobre la ruta 81

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2024 08:43

dependencia para interiorizarse sobre la marcha de los Juzgados de Paz, indagando de manera particular sobre los casos de violencia de género que les tocó tramitar y, sobre todo, el criterio que aplicaron los jueces durante el desarrollo del proceso y las medidas dictadas para proteger a las víctimas.



Los magistrados recabaron inquietudes de los jueces de cada jurisdicción y dialogaron sobre las diversas problemáticas que afrontan los Juzgados de Paz, considerados la puerta de acceso al servicio de Justicia que tienen muchos habitantes del interior de nuestra provincia.

Visita de inspección del STJ a Juzgados emplazados sobre la ruta 81

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2024 08:43

Concluido el trabajo de inspección los ministros y la funcionaria judicial regresarán a la capital provincial.

También integró la comitiva la secretaria Relatora, Magalí Castillo Giraudó.

Concluido el trabajo de inspección los ministros y la funcionaria judicial regresarán a la capital provincial.

